

El Proyecto de Transformación de la 4T y el bienestar del pueblo están por encima de cualquier interés personal: LuzMa Hernández

Debemos fortalecer el diálogo y la construcción de la paz, pues ese es el ejemplo de la maestra Delfina Gómez, gobernadora de nuestra entidad, enfatizó LuzMa Hernández, presidenta del Comité de Morena en el Estado de México, al término del Primer Informe de Gobierno de la alcaldesa de Tecámac, Rosa Yolanda Wong Romero.

Entrevistada al término del acto, que reunió a cientos de tecamaquenses para escuchar la rendición de cuentas y para saludar a la gobernadora, la líder morenista subrayó que el avance de la cuarta transformación ha fructificado gracias al proyecto de nación en favor de los que menos tienen.

"Por eso, reitero, ningún interés personal puede estar por encima del proyecto de la 4T, nada ni nadie puede ser más importante que nuestro pueblo y aunque se escuche repetitivo, con el pueblo todo y sin el pueblo nada", dijo LuzMa Hernández.

Destacó el mensaje de



La dirigente estatal de Morena acudió al Primer Informe de Gobierno de Rosy Wong en Tecámac

la gobernadora Delfina Gómez quien reconoció en la presidenta Claudia Sheinbaum como impulsora de un cambio de fondo en la manera de gobernar, haciendo efectivo un gobierno del pueblo y para el pueblo.

Del informe de la alcaldesa, LuzMa Hernández dijo que los avances en cada área del gobierno municipal, son el reflejo de los gobiernos de la transformación, pues la colaboración y la acción conjunta son la fórmula verdadera hacia el desarrollo de la población, finalizó.